

INCORPORATION OF A BUSINESS CORPORATION *BUSINESS CORPORATIONS ACT*

GENERAL INFORMATION

- The incorporation of a business corporation under the Business Corporations Act in the Province of New Brunswick may be done by filing: [Form 1 - Articles of Incorporation](#) , [Form 2 - Notice of Registered Office](#) , [Form 4 - Notice of Directors](#) .
- You are able to file your incorporation documents electronically with Corporate Registry. Check our web site at www.snb.ca/CorporateRegistry . Certain conditions apply to online filing.
- The filing fee for incorporation is \$262 (\$250 incorporation fee and \$12 for publication in the Royal Gazette).
- Before incorporation, you must select the proposed name of the corporation and obtain a New Brunswick based NUANS name search report. [Selecting a Proposed Name – Information](#) details the steps that should be followed in this process.
- A corporation may wish to carry on business in New Brunswick under a designation other than its own name. In such cases, the provisions of the Partnerships and Business Names Registration Act should be referred to as to registration requirements when carrying on business under a business name. You can file the [Business Name Registration](#) electronically via the Corporate Registry website. Please note certain conditions apply to online filing.
- Once incorporated, a corporation becomes subject of the provisions of the Business Corporations Act. The Act requires that the corporation file an annual return each year. [Form 24.3 – Annual Return](#), will be sent by the Registry each year to the corporation approximately 30 days prior to the anniversary month of the corporation. The anniversary month is the month the corporation was incorporated. You can file the [Provincial Annual Return - Form 24.3 and payment \(e-File\)](#) electronically with Corporate Registry.
- Please note that whether or not the corporation receives an annual return, the corporation has an obligation to file a return prior to the end of the month following its anniversary month. The failure to file an annual return on time will lead to the possibility of dissolution pursuant to s. 139 of the Act.
- If there is a change among the directors of the corporation or with the address of its registered office, our office must be notified within fifteen days of the effective date of the change by filing Form 4, [Change of Directors](#) or Form 2, [Change of Registered Office](#) electronically with Corporate Registry.
- The above sets out procedural requirements to incorporate a corporation. You may wish to consult with a legal advisor as to legal aspects of an incorporation.
- You may also wish to visit our web site at www.snb.ca/CorporateRegistry .
- Still need help navigating this process? Contact us at CR-RC@snb.ca



CONSTITUTION D'UNE CORPORATION COMMERCIALE LOI SUR LES CORPORATIONS COMMERCIALES

INFORMATION GÉNÉRALE

- Pour constituer une corporation en vertu de la Loi sur les corporations commerciales du Nouveau-Brunswick, on doit remplir : [Formule 1 - Statuts constitutifs](#), [Formule 2 - Avis de désignation](#), [Formule 4 - Liste des administrateurs](#)
- Vous pouvez enregistrer en ligne vos documents de constitution en corporation auprès du Registre corporatif. Visitez notre site Web à l'adresse www.snb.ca/Registrecorporatif . Vous devez cependant respecter certaines conditions.
- La constitution en corporation en ligne coûte 262 \$ (250\$ pour l'incorporation, et 12\$ pour la publication dans la Gazette royale).
- Avant la constitution en corporation, vous devez choisir la raison sociale projetée de la corporation et obtenir un rapport de recherche de noms NUANS pour Nouveau-Brunswick. Une brochure intitulée [Choix d'une raison sociale](#) détaillent les étapes à suivre dans ce processus.
- Il se peut qu'une corporation souhaite faire des affaires au Nouveau-Brunswick sous une appellation autre que la sienne. Dans ce cas, il faut consulter les dispositions de la Loi sur l'enregistrement des sociétés en nom collectif et des appellations commerciales pour connaître les exigences relatives à la conduite des affaires sous une appellation commerciale. Vous pouvez soumettre l'enregistrement d'une appellation commerciale par voie électronique via le site Web du Registre corporatif à [Enregistrement d'une appellation commerciale](#). Vous devez cependant respecter certaines conditions.
- Une fois constituée, la corporation est assujettie aux dispositions de la Loi sur les corporations commerciales. La Loi exige que la corporation dépose chaque année un rapport annuel. La direction expédie chaque année à la corporation la [Formulaire 24.3 – Rapport annuel](#) de la corporation environ 30 jours avant le mois anniversaire de la corporation. Le mois anniversaire est le mois au cours duquel la corporation a été constituée. Vous pouvez déposer [Rapport annuel provinciale - Formule 24.3 et paiement des droits \(Déposez en ligne\)](#) auprès du Registre corporatif.
- Rappelez-vous que, même si la corporation ne reçoit pas la formule de rapport annuel de la direction, elle est tenue de produire un rapport avant la fin du mois suivant le mois anniversaire de sa constitution. Si elle omet de déposer son rapport annuel avant l'échéance prévue, elle pourrait être dissoute en vertu de l'article 139 de la Loi.
- S'il y a modification de la liste des administrateurs ou de l'adresse du bureau enregistré de la corporation, celle-ci doit en aviser notre bureau dans les 15 jours suivant la date d'entrée en vigueur des changements en question et produire la formule 4, [Changement d'administrateurs](#), ou la formule 2, intitulée [Changement du bureau enregistré](#). Notre bureau peut vous fournir ces formules. Vous pouvez aussi déposer les avis de changement en ligne auprès du Registre corporatif.
- Les modalités à suivre pour la constitution en corporation sont mentionnées ci-haut. Vous auriez peut-être intérêt à consulter un conseiller juridique concernant les détails légaux de la constitution en corporation.
- Vous pouvez également visiter notre site web à www.snb.ca/Registrecorporatif .
- Avez-vous encore besoin d'aide pour naviguer ce processus? Communiquer au CR-RC@snb.ca .

